

Falleció Carmen Aguiar Lapacó, otra de las fundadoras de la organización Madre de Plaza de Mayo, en Argentina



B.Aires, 14 dic (RHC) La miembro de las Madres de Plaza de Mayo-Línea Fundadora, Carmen Aguiar Lapacó, falleció a los 93 años de edad con la esperanza de que su hija apareciera algún día, reseñó un diario local.

Carmen Aguiar fue secuestrada junto a su hija en 1977 en el centro de detención clandestino El Atlético durante la sangrienta dictadura militar 1976-1983, que dejó más de 30 mil detenidos-desaparecidos.

Una vez liberada, esta madre comenzó la lucha para recuperar a su hija, que tenía 19 años cuando la secuestraron.

La también fundadora del Centro de Estudios Legales y Sociales (CELS), fue declarada como personalidad destacada de los derechos humanos por la Legislatura porteña en 2012, y continuó su

búsqueda incesante y su lucha adelante hasta el final de su vida.

“Yo soy Carmen Lapacó, mamá de Alejandra Mónica Lapacó Aguiar. Llevo el apellido de mi hija porque cada una de nosotras hemos dejado de lado nuestro apellido para llevar el de nuestros hijos e hijas y sentirlos siempre cerca”, dijo en una ocasión.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/150379-fallecio-carmen-aguiar-lapaco-otra-de-las-fundadoras-de-la-organizacion-madre-de-plaza-de-mayo-en-argentina>



Radio Habana Cuba